

El Teatro Sánchez Aguilar fue el escenario en el que se desarrolló la ceremonia de incorporación de la IV promoción de Bachilleres de Unidad Educativa Santa Luisa de Marillac de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

Las 135 estudiantes recibieron el acta de grado y el título de bachiller refrendado por el Ministerio de Educación, adicionalmente se les entregó un certificado emitido por COPEI por haber culminado el programa secundario en el Idioma Inglés; y un certificado otorgado por el Hospital Luis Vernaza a las 81 estudiantes que se acogieron al programa de estudios de Primeros auxilios, tras haber completado 700 horas teórico prácticas en los 4 Hospitales de la Junta de Beneficencia durante primero, segundo y tercer año de bachillerato.

El Dr. hc. Carlos Vergara Camacho, Inspector de la Unidad Educativa, impuso la medalla al mérito a la Srta. Joselyn Herrera Villamar a quien se proclamó como la mejor bachiller al obtener un puntaje de 9.84 sobre 10 durante la promoción 2015–2016. "Agradezco mucho a mis padres por su constancia y esfuerzo y a la Unidad Educativa por darme las herramientas para ser una excelente profesional", señaló.

Durante la ceremonia, que contó la presencia de autoridades de la Unidad Educativa, Junta de Beneficencia y Padres de familia, también se entregaron reconocimientos a los docentes que se destacaron durante el periodo 2015-2016